

『Lines of Sight ～それぞれのアジアへの視線～』

●PFWトップページ ● NPIトップページ

Title: 「埼玉県民、アジアへ発つ！」



鳥山 貴子  
可愛い子には旅をさせ  
る。僕はあまり可  
愛くないけど旅行  
ってきます。  
1986年生まれ、満20  
歳。知らない事を知  
るためにいざ行か  
ん！

## ● 最近のエントリー

- シー！！  
(2007.10.30)
- 報告会  
(2007.10.14)
- 学校訪問。  
(2007.10.10)
- 焼き肉♪  
(2007.10.03)

## ● アーカイブ

- 2008年02月
- 2008年01月
- 2007年12月
- 2007年10月
- 2007年09月
- 2007年08月
- 2007年07月
- 2007年06月
- 2007年05月
- 2007年04月
- 2007年03月

## ● 投稿カレンダー

## ● カテゴリー一覧

## ● ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校  
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE**OLYMPUS**

Your Vision, Our Future

RSS 2.0

埼玉県民、アジアへ発つ！ &gt; 2007年10月 アーカイブ

07.10.30 シー！！

[Tweet](#)[Check](#)

ディズニーっていいよね。  
今日は初のシーだし。  
ディズニーって細かい所までこだわっていてプライドを感じる。  
スタッフの方も丁寧だし。  
良い夢、見せてもらいますよ。ホントに。  
年に2回くらいは行きたいね。  
そうそう、シーのなんとかテラーラーっていうのが、最高に面白い。  
無重力みたいになって、体が浮かぶ  
そんなシーでした。





カテゴリー:

post by 畠山 貴匡 | 日時: 2007.10.30 | [パーマリンク](#) | [コメント \(2\)](#) |  [トラックバック \(0\)](#)

埼玉県民、アジアへ弟つ！ > 2007年10月 アーカイブ

07.10.14

## 帰国報告会

[Tweet](#)

[Check](#)

帰国報告会。

この半年間で撮った写真をスライドショーで発表しました。

多くの方々にお越しいただきました。

ありがとうございます。

いやー相当緊張した。。。足震えたし、手震えたし、声震えたし。

震えてないのは髪の毛くらい。

まっ無事終わって良かった。よかった。



教百六ノ実は歌のドレ1」はほしん。  
大勢で行くカラオケって歌い始め緊張するよね。。。  
すべてないかと気にするよね。



カテゴリ：

post by 亀山 貴匡 | 日時: 2007.10.14 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) |  [トラックバック \(0\)](#)

埼玉県民、アジアへ発つ！ > 2007年10月 アーカイブ

07.10.10

## 学校訪問。

[Tweet](#)

[Check](#)

帰国して初の学校訪問。  
懐かしいっす。隣にコンビニができていたっす。  
非常階段は相変わらず。  
半年ぶりにあった友達は明るくなってたし。  
久しぶりっていいね。



半年ぶりに会った友達



喫煙所兼非常階段



暗室の先生。

カテゴリ：

post by 亀山 貴匡 | 日時: 2007.10.10 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) |  [トラックバック \(0\)](#)

埼玉県民、アジアへ発つ！ > 2007年10月 アーカイブ

07.10.03

## 焼き肉♪

[Tweet](#)

[Check](#)

先日、先生に食事に連れて行って頂きました。  
先生、ありがとうございました。

さすが、新宿！ 光っとる輝いどる！  
電力万歳！  
焼き肉、美味しい！ 日本の焼き肉久しづりだよ～～。  
日本のビールはやっぱり美味しい。ビール会社の人、ありがとう！！  
その後、ボーリング。  
ボーリングは人生で二回目。  
スコアは2桁。  
居酒屋行って、雑談して、  
男二人(俺とコヤタ)は夜の街へ消えて行ったのでした。



カテゴリ：

post by 畠山 貴匡 | 日時: 2007.10.03 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) |  [トラックバック \(0\)](#)